

# 歳月不待 (さいげつふたい)



輪島市立門前中学校 2年学年通信 第8号 2019. 5. 31

## <オーケストラ鑑賞教室>

### 生徒感想より

オーケストラアンサンブル金沢のコンサートを聴いて、CD等で聴く音楽よりきれいで、迫力があってとても感動しました。また、いろいろな楽器があって、それぞれの音を楽しむことができました。



オーケストラを聴いて2つ感じるがありました。1つ目は、たくさんの楽器がまるで1つになったかのように音を出していたということです。やっぱりプロが弾く音楽はすごいなと改めて感じました。2つ目は、曲を聴いて、頭の中に情景が浮かんだということです。こんな感覚は初めてです。

## 親子行事のお知らせ

アンケートにご協力ありがとうございました。皆様からのアンケートの回答を受けて、学年委員の方々と相談した結果、以下のように決まりました。

**10月27日(日) 午前**

内容は**スポーツ系**になりました。

※ 時間・場所・詳しい内容は、また改めてお知らせします。

## ～道徳通信～

第4・5回 「いじめのない世界へ」

1時間目はいじめの傍観者について考え、2時間目は加害者の観点から考えました。皆、真剣に考え活発に意見を言ってくれました。



何かを誘われても、自分の意志で正しいかどうかを判断したいと思った。

見ている人全員が助け合い、寄り添うことが大切だと思った。

完全に「きず」をなくすことはできない。だからその罪悪感を忘れてはいけぬ。責任を負って反省して自分と向き合うことが大切。

後先考えずに、今だけ楽しいだけじゃだめという事を知った。これからのことを考えて行動しようと思った。